

An den
Herrn OBA. Pütz
der Stadt La.



Die Bewohnervertretung
Heilig Geistspital

La., 24. Aug. 2019

Sehr geehrter Herr OBA. Pütz,
durch die Initiative der Seniorene-
vertretung der Stadt haben wir
Alten des Heilig Geistspitals erfahren,
dass Sie ü. der Stadtrat erfreulicher-
weise das Altstadtpflaster
demnächst verändern wollen.—
Es wird für uns eine eckige
Erleichterung werden, wenn wir mit
den Rollstühlen u. Rollatoren nicht
mehr durch die Altstadt humpeln
müssen. Zusätzlich bitten wir Sie
dafür Sorge zu tragen, dass auch das
hölzige Pflaster im mittleren vor
unserer Häusfassade ü. ün die
Heilig Geistkirche hierum
verschwinden sollte. Die Kärrube-
lästigung zusammen mit
2 Stopstellen an den Ampeln ist
unerträglich. Auch Tempo 30 km

ware dringend, unbedingt nötig
in diesem Bereich.
Lärm u. Luftverschmutzung
machen es uns schwer für den
Rest unseres Lebens.
So bitten wir Sie die 110 alten
HeimbewohnerInnen nicht
zu vergessen, vielmehr sie
einzubeziehen in Ihre Pläne. —

Mit freundlichem Gruss, E. Rau

A. Vogl
E. Möller

M. Uffelmann
G. Wiedenhofer

L. Groeger